

Die Wahl der Vertrauenslehrerin

Die Vertrauenslehrer/innen Wahl war am 27. September, an einem Dienstag in der 3. Stunde. Als erstes haben wir die einzelnen Klassen mit einer Durchsage in die Leseinsel aufgerufen. Nun hat jedes Kind einen Zettel bekommen, wo alle Lehrer/innen drauf standen, außer Frau Meyer, Frau Strunk-Klein und Frau Esch. Auf dem Zettel konnte man ein Kreuz machen, um den/die Vertrauenslehrer/in zu wählen.



Nachdem alle Kinder der Wendelinusschule gewählt hatten, sind die Kinder vom Schülerrat ins Büro gegangen. Dann haben sie die einzelnen Stimmen der Lehrer gezählt. Als wir fertig waren, haben wir eine Durchsage gemacht, wer der/die Vertrauenslehrer/in ist. Es war Frau Reinhardt.

Die Vertrauenslehrerin ist dazu da, dass man ihr seine Probleme anvertrauen kann. Man kann in der Frühstückspause zu ihr gehen. Oder man schreibt ihr einen Brief und wirft ihn in den Briefkasten vor Herrn Engels Büro.

Emma und Sophie, 3a und Charlotte, 4a